

## **Kinder hatten großen Spaß beim SVW-Schnuppertriathlon**

### **Ferienprogramm bei den Leichtathleten**

Auch die zweite Auflage des Schnuppertriathlons, den die Waldkircher Leichtathleten nach der gelungenen Premiere im letzten Jahr auch dieses Jahr wieder im Rahmen des Ferienprogramms der Stadt Waldkirch anbieten, war mit über 30 Teilnehmern komplett ausgebucht.

Angeleitet und unterstützt von aktiven und ehemaligen Triathleten wurde den Kindern im Alter zwischen 6-10 Jahren der Triathlonsport näher gebracht. Gestartet wurde im Kollnauer Freibad mit einem Massenstart beim Schwimmen (je nach Alter 50 Meter bzw. 100 Meter), danach ging es mit dem Fahrrad auf eine ein bzw. zwei Kilometer lange Strecke rund um das Freibad und als Abschluss hatten die Kinder noch einen 400 Meter-Lauf im Kollnauer Stadion zu absolvieren.

Die Teilnehmer hatten großen Spaß und stellten fest, dass sich neben Schwimmen, Radfahren und Laufen auch die „4. Disziplin“, das Wechseln, als besonders anspruchsvoll erwies, denn es war gar nicht so einfach, nass ins T-Shirt und in die Schuhe zu kommen.

Nach dem Wettkampf konnten sich die Kinder im Ziel wie bei einem professionellen Triathlon mit Essen und Getränken stärken und bei der abschließenden Siegerehrung gab es für alle Teilnehmer eine Urkunde und für die drei schnellsten Kinder in den jeweiligen Altersklassen noch Medaillen.



Foto: Verein